

Schalke Awo feiert bayrisch zünftig

Bayrisches Brauchtum kann sich mitunter auch in Gelsenkirchen etablieren: Zum dritten Mal veranstaltet der Ortsverein Schalke der Arbeiterwohlfahrt am kommenden Dienstag, 1. Oktober, im Begegnungszentrum der Awo an der Grenzstraße 47 ein Oktoberfest. Los geht es um 15 Uhr. Der Entertainer Andreas Anders, der schon so manche Party unterstützte, wird den Tanzwütigen bei bayrischem Bier und bayrischen Kurzen kräftig einheizen. Gute Laune müsste jeder selbst mitbringen. Es handelt sich um eine offene Veranstaltung. Interessierte Bürgerinnen und Bürger sind eingeladen. Eintritt: 2 Euro.